

長松小学校学校だより



R7年12月11日発行

えがおいっぱい92号

南半球の挑戦～社会実験～

オーストラリアで、ユーチューブ・ティックトック・インスタグラム・エックス…利用者が交流し、画像や動画を投稿できるSNS10種に対して、16歳未満の利用を禁じる法律が施行された。オーストラリアでは10歳から15歳の96%がSNSを利用している。そのことで、いじめ・性被害・依存症・うつ病とさまざまな害を引き起こし、時には自死を招くとして社会問題になってきた。親が立ち上がり、法制定を実現した。

インターネットがつなぐ世界に対して同じ悩みを抱く国が多い中、日本は法規制の動きはない。スマホの利用時間に目安を設けた愛知県豊明市も条例が話題になったが、理念にどまっている。

オックスフォード英語辞典の出版元が選ぶ今年の言葉は「Rage baiting」。意味は「過激な内容を投稿し、閲覧数を稼ぐ戦略」のこと。閲覧数を稼ぐために怒りを引き起こす言葉や画像をわざと餌のようにネット上にまき散らすことです。

そんな環境にいま子どもたちはさらされている。遠い南半球の話でなく、われわれの目の前にいる子どもたちのライブなネット環境である。

今わたしたち大人世代ができることうを考えていくことで、子どもたちを守ることができると信じている。

南半球の挑戦を注視している。

※西日本新聞12/11引用



今年の長松小をあらわす言葉 大募集 開始

昨日の続きですが、本日から来週まで校長室に「今年の長松小をあらわす言葉」を1週間募集します。来週水曜日に、1位2位3位を得票数が多い言葉でランキングし、発表します

1年間を振り返って 長松小ってどうだったでしょうか。1文字で漢字にて表すむずかしさあります。

笑 鼓 祝 子どもたち考えてくれることでしょう。